

Vorfreude aufs Feiern und Ärger über Erdhügel

Letzte Vorbereitungen fürs Kornlupferfest laufen – Erdzwischenlager der Stadtbahnbaustelle in Bad Wimpfen stört Anwohner

Von Peter Klotz

Wetter Wenn die Wettervorhersagen zutreffen, wird Offenau am Wochenende ein sehr belebtes Kornlupferfest erleben. Aber auch schon in der Woche vorher herrscht am Neckarufer emsiges Treiben. Der Gemeindebauhof hat die Voraussetzungen schon geschaffen: Die



Spaziergang durch Offenau

Stromanschlüsse liegen bereit und das Team von Rainer Beer weiß genau, welcher Verein zwei oder drei Wasseranschlüsse benötigt. Die Volleyballabteilung hat schon den zweiten Aufbau geschafft. Der Plan war, die Küche mit dem heißen Gyros und den Calamares größer zu machen. Kurzerhand lieh man sich von den Gundelsheimern das große 22.500-Liter-Fass, brachte darin die Getränkeausgabe unter und hat jetzt genügend Platz für die heißen Pfannen mit den köstlichen Gerichten.

Alles im Lot Bei der Feuerwehr ging es ums Wasser. Diesmal aber

das in der Wasserwaage. Die Floriansjünger und Floriansdamen haben heuer ihr Festangebot deutlich reduziert. Jetzt galt es den Bierauschank, den Kühlwagen und den Grill richtig und möglichst waagrecht auf dem Platz unterzubringen. Gegenüber war die Jugendfeuerwehr beim Zusammenschrauben ihrer Hütte. Dieses Problem haben die Kleintierzüchter nicht. Ihre Hütte kam per Traktor. Rainer Koch stellte ihn auf den angestammten Platz, und jetzt galt es nur noch, den Wa-

gen mit den Stützen „ins Wasser“ zu stellen.

Richtig heiß Das Damenteam der Bücherei erlebt gerade den Ansturm der Grundschüler. Die sind seit Montag in der Aktion „Heiß aufs Lesen“ und überfüllen die Einrichtung in der Grundschule. Sie leihen jede Menge Bücher und stellen sich den Inhaltsfragen. Oft bleiben die Schüler sogar gleich da, verziehen sich auf einen Sessel oder einen Sitzsack und schmökern gleich los.

Bei Silvia Möhle können sie sich dann gleich den Fragen stellen und weitere Bücher mit nach Hause nehmen. So kann man das Limit von drei Büchern pro Ausleihtag ganz einfach und legal umgehen.

Lärm und Staub Richtig hoch ist der Schuttberg in den Offenauer Wehräckern. Die Baufirmen, die an der Eisenbahnbrücke in Bad Wimpfen werkeln, suchten recht kurzfristig noch ein Gelände, um die ausgebagerte Erde zwischenzulagern.

Mittlerweile ist das ein großer Berg geworden. Und die Anwohner sind nicht gerade erfreut über den Dreck, den Staub und den Lärm der Lastwagen und der Bagger. Anwohner Walter Aheimer macht sich Gedanken über den Zustand der sonst so ruhigen Anliegerstraße und die Belegschaft der Hundestaffel klagt vor allem über die Belastung der Tiere. Bis November soll der Berg allerdings verschwunden und die Straße in den ursprünglichen Zustand versetzt sein.



Das Kornlupferfest kann beginnen, zumindest die Stände entlang des Neckarufers sind schon aufgebaut.

Fotos: Peter Klotz



Die Erdhügel bestimmen momentan das Bild am südlichen Ortsausgang. Anwohner sind teilweise genervt vom Anblick und dem Lärm der Lastwagen und Bagger.